

Es sorprendente como una marca que inció es de naipes tenga tanto éxito con juegos de video

Remarca nintendo: "Esta empresa para juegos en 1889 principalmente creada para juegos naipes fue fundada para dar entretenimiento y felicidad a todos aquellos que juegan, compartiendo ideas y mundos nuevos

-Nintendo como cualquier otra marca empezó con poco dinero y popularidad baja, creando su primer juego en 1975.

Remarca Nintendo. "Nuestro primer juego después de los napes, fue EVR race, principalmente de apuestas en carreras de caballos

Nintendo es la marca de videojuegos más famosa del mundo, y como cualquier otra, esta empezó con pocos jugadores y compradores.